



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI
QUE DIEU L'ASSISTE**



S.M. le Roi Mohammed VI adresse un message de remerciement aux agents d'autorité, à l'ensemble des cadres du ministère de l'Intérieur et aux membres des Conseils élus

Nos fidèles serviteurs, les agents d'autorité, cadres du ministère de l'Intérieur et les membres des conseils élus attachés à Notre personne, Que Dieu vous préserve et vous guide sur le droit chemin,

Suite à la perte cruelle qui nous a affecté du fait de la disparition de notre Auguste père et illustre Roi, feu S.M. Hassan II, rappelé à Dieu le Clément, le Miséricordieux, à la douleur et aux souffrances que cette perte nous a causé et que nous avons endurées patiemment en nous remettant au Tout-Puissant, Nous avons suivi avec intérêt les actions méritoires et pertinentes que vous avez accomplies et les efforts louables que vous avez consentis, manifestant ainsi votre profond dévouement dans l'accomplissement de votre devoir et vos sincères sentiments d'attachement, d'affection et de fidélité à l'endroit de Notre personne et de notre cher pays.

Notre satisfaction est grande eu égard à la compétence dont vous avez fait montre, dans notre capitale, lors de l'organisation judicieuse des obsèques de Notre cher disparu, que Dieu ait son âme, et lors de Notre accomplissement de la prière du vendredi dans une procession protégée par la providence divine.

Nous sommes d'autant plus satisfaits en constatant la coopération qui a prévalu dans l'ensemble des régions, préfectures et provinces du Royaume entre les élus et les autorités et entre l'ensemble des services et organismes de l'Etat, en ce qui concerne l'accueil et l'encadrement des citoyens dans le calme et la discipline, ainsi que leur incitation à la sérénité et au recueillement et leur consolation par des propos aimables et réconfortants. Vous avez contribué ainsi à apaiser la douleur qu'ils ont ressentie suite à la perte du Père de la Nation, et vous les avez aidés à supporter le destin inexorable avec l'endurance des croyants et les espoirs en Dieu pour répandre Sa Miséricorde sur le cher disparu et le rétribuer généreusement, tout en témoignant attachement au Glorieux Trône Alaouite et en élevant les prières vers Dieu L'implorant de Nous guider et de Nous accorder gloire et succès. A tous ceux qui se sont associés à Notre deuil et qui étaient à Nos côtés, et à tous ceux qui ont suivi Notre épreuve de loin, vous avez administré la preuve que Notre cher peuple est attaché à l'union et à la cohésion, soucieux de l'ordre et de la discipline, lié à son Roi par les attaches d'une affection sincère demeurée indéfectible, tirant fierté de sa fidélité à ses valeurs sacrées.

Nous vous connaissons de telles vertus quelles que soient les circonstances, dans le bonheur et l'adversité. Vous ne cessez d'en donner toute la mesure par votre foi en Dieu, qui vous incite à l'abnégation, à la générosité et aux sacrifices ainsi que par les sentiments de loyalisme et de fidélité que vous témoignez envers votre patrie et votre Roi.

A vous tous, Nous vous adressons Nos remerciements sincères et Nos éloges, ainsi que Notre bénédiction avec les prières au Tout Puissant de vous assister et de vous accorder soutien dans l'exercice de vos responsabilités et l'accomplissement de votre mission.

Que la paix, la miséricorde et la bénédiction de Dieu soient sur vous.